

# Internationaler Frauentag

# 8. März

Lüneburg feiert am  
11. März

[www.landkreis-lueneburg.de](http://www.landkreis-lueneburg.de)



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Gleichberechtigung von Mann und Frau? Na klar, die haben wir in Deutschland schon lange, denken viele Menschen. Doch was sich im Grundgesetz seit 1949 leicht und selbstverständlich liest, ist noch längst nicht überall im Leben angekommen. Bei der Vereinbarkeit von Familie und Beruf, bei Karrierechancen, Gehältern, in der Politik und vielen weiteren Lebensbereichen ist in Sachen Gleichberechtigung noch ordentlich Luft nach oben. Da müssen wir ran, da wollen wir auch ran.

Deshalb freue ich mich, dass zum Internationalen Frauentag viele Akteurinnen und Akteure zusammenkommen und sich bei der Matinee austauschen.

Als Arbeitgeber geht der Landkreis Lüneburg mit gutem Beispiel voran: Wir beschäftigen viele starke Frauen in unserer Verwaltung und als Führungskräfte, auch in Teilzeit. Väter haben dasselbe Recht auf Elternzeit wie Mütter.

Lassen Sie uns weiterhin gemeinsam für Gleichberechtigung einsetzen – so mutig und stark wie die Frauen, die 1949 die Gleichberechtigung ins Grundgesetz trugen.

Ihr

Jens Böther

Landrat des Landkreises Lüneburg